



Reconoce Cámara de Diputados al alcalde Pedro Rodríguez por el modelo policial en Atizapán

Pedro Rodríguez Villegas, Presidente Municipal de Atizapán de Zaragoza, y Fabián Ricardo Gómez Calcáneo, Director de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, recibieron un reconocimiento por parte de la Comisión de Marina de la Cámara de Diputados. Esto, por los resultados que el municipio ha tenido en materia de seguridad y su modelo policial que incluye a elementos de la Marina Armada de México en beneficio de la ciudadanía.

<https://www.milenio.com/politica/reconoce-camara-diputados-alcalde-pedro-rodriguez-atizapan>